
 

【例会内容】 

平成２７年度 ２月例会～Keep going 組活！「成果発表

会！」～が、岡崎商工会議所大ホールにて行なわれました。 

今回の「成果発表会」の目的は、１年間の委員会活動を振り

返り、その成果を皆で確認し合い、今後のＹＥＧ活動の更な

る飛躍と自己研鑽に繋げることでした。進め方については、

スムーズな進行にする為、組織活性委員会メンバーが先生

役となり、学校の授業形式にしました。各委員会メンバー全

員が発表順にステージに登壇をして、実行委員会を含む全９

委員会での発表になりました。「成果発表」の内容について

は、組織活性委員会担当の６月例会内で決めていただいた

委員会目標を確認し合い、様々な内容を記載した委員会新

聞を作成し、それを使いながら発表を行ないました。はじめ

に、委員会目標を発表し、次に目標の達成度合い、そしてそ

の中で良かった点、悪かった点まで発表していただきました。

次に各委員会の中から数名のメンバーに今年１年の委員会

内での出来事や、活動内容についての発表をしてもらい、最

後は、入会１～２年目のメンバーに今後のＹＥＧ活動におい

ての一言を発表していただきました。目標に対しどれだけ達

成出来たかを確認する場であったが、どの委員会も思考錯

誤しながらの活動を行なっていた事が伝わる発表でした。 

 

例会最後は、監事所見を行いました。櫻庭監事からは、今年

１年の委員会活動についての所見をしていただき、須藤監事

からは、ＹＥＧ全体についての所見をいただきました。 

 

組織を活性させる為には、ただ人が集まるだけでなく、その

中のひとりひとりがしっかりとした役割を持ち、同じ目標（目

的）に向け、共に行動する事がとても重要だと改めて考えさ

せられる例会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員長所感】  組織活性委員会   水鳥隆章委員長 

この例会では、６月例会とは違い、ＹＥＧ歴の浅いメンバー

を中心に行なう事にしました。当委員会には、入会１～２年

目の会員が７名おり、その全員が率先してＹＥＧ活動を行な

い、この例会での役割もすぐに承諾をしていただきました。例

会で工夫した部分は、形に残す為に、委員会メンバーが取

材をして各委員会新聞の作成をしました。暦の浅いメンバー

中心で例会を行なった事により、先輩からの色んなアドバイ

スも受け、よりメンバー間の距離が近づいたと思います。反

省点としては、発表の内容などを各委員長にもっと詳しく話を

聞く事で、より内容の濃いものが出来たのではないかという

部分です。６月例会に掲げた我々の目標は達成出来ません

でしたが、この例会を通じ、最後にメンバーを巻き込む活動

が出来たと思います。初めての委員長として、皆さんのサポ

ートを頂きながら活動して来ましたが、これを機に、ますます

自己研鑽につとめたいと感じております。そして何よりも、暦

の浅いメンバーの皆さんも私と共に成長してくれた事に感謝

します。 

平成２７年度 

２月例会 
～Keep going 組活！ 

     「成果発表会！」～ 

日時：2 月 25 日（木曜日）19 時 00～21時 25 分 

場所：岡崎商工会議所大ホール 

担当委員会：組織活性委員会 

参加者数：107 名 

 

 


